

La Russie et la Chine lancent un appel à renoncer au langage de sanctions unilatérales



Shanghai, 20 mai(RHC-ITAR-TASS)-Une Déclaration Commune des leaders de la Russie et de la Chine, Vladimir Poutine et Xi Jinping, diffusée au terme de conversations entre les deux dirigeants à Shanghai signale que la Russie et la Chine s'opposent à l'ingérence dans les Affaires intérieures d'autres États et lance un appel à renoncer au langage des sanctions unilatérales .

Les deux présidents appellent également à renoncer au financement ou à l'appui d'une quelconque action pour changer le régime constitutionnel d'autres états.

« Ils soulignent la nécessité de respecter l'héritage historique des pays, leurs traditions culturelles et le régime socio-politique élu indépendamment, le système des valeurs et les voies de développement »

Les dirigeants de la Russie et de la Chine appellent à « maintenir la stabilité des relations internationales , la paix, la sécurité à niveau régional et global, à trouver des solutions aux situations critiques et aux différends, à lutter contre le terrorisme et la délinquance au-delà des frontières, à s'opposer à la prolifération des armes d'extermination massive ».

La Déclaration souligne que « Les parties sont unanimes sur le fait que l'interdépendance des pays et des peuples, la complémentarité réciproque des économies et des cultures des différents états s'intensifient dans le monde ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23660-la-russie-et-la-chine-lancent-un-appel-a-renoncer-au-langage-de-sanctions-unilaterales>



Radio Habana Cuba